
Gehölzpflege 2025 Ill Höhe Firma Zech 

 

die Hartnäckigkeit bezüglich Gehölzpflege trägt Früchte. Nach vielen Jahren der Beschwerden durch den 
Fischereiverein Bludenz kann nun dokumentiert werden, wie die Gehölzpflege sich verbessert hat. 

Anfangs war die Rede von alle 100 Meter einen Busch an der Wasserkante stehen lassen. Wobei damals 
aus den 100 oft 200 Meter wurden. Dann alle 40 Meter aus denen dann 100 Meter wurden. 

Beim letzten Gespräch wurde beschlossen dass ein Streifen an der gesamten Wasserlinie stehen bleiben 
soll. Die Fotos dokumentieren, dass nun alle paar Meter Büsche stehen. 

Nach vielen Jahren (2007) haben jetzt auch die Verantwortlichen von der Wasserwirtschaft und die 
ausführenden Firmen (Arbeiter) verstanden wie ein intakter Gewässerrandstreifen aussehen soll. 

 

     

 

     

 

Dank an alle Beteiligten die einen Beitrag dazu geleistet haben, David Neyer 

 


